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ДЕЛА И ДУМА

c Олег ВЛАДИМИРОВ

Поправки и дополнения в 
правила благоустройства 
вызвали несколько уточня-
ющих комментариев, но по-
сле дополнительных разъяс-    
нений депутаты утверди-
ли их в предложенном но-
вом виде.

Городская среда. Главное, 
что меняется, - в Ялуторовске 
нельзя обустраивать и озеле-
нять территории без согласо-
ванного в отделе архитектуры 
и градостроительства плана. 
Если в деталях - это примене-
ние современных материалов, 
регламентирование ширины 
съездов, определение места 
под переливную трубу и так 
далее. Запрещены парковки 
за счёт деревьев, а при выруб-
ке или пересадке нужен пору-
бочный билет.

- Предло-
жение обу-  
словлено тем, 
что в послед-
нее время об-
устройство 
прилегающей 
территории, новых въездов 
и озеленения у нас стало хао-
тичным, - изложил свою пози-
цию главный архитектор горо-
да Владимир Губачёв.

- С изменениями мы все оз-
накомились, вопросов на ко-
миссии было много. Если есть 
ещё, предлагаю их задавать, - 
ускорил ход заседания пред-
седатель думы Владимир Ага-
пов. - Нет возражений?

Все согласились. 
- Документ надо принимать 

однозначно, потому что он вы-
страивает новую схему взаи-
моотношений. Но у меня во-
прос о работах по вырубке и 
посадках, благоустройстве за 
счёт местного бюджета, - по-
интересовался зампредседа-
теля думы Салих Рамазанов.

- Эти подпункты правил на-
писаны в соответствии с рег-   
ламентом по предоставлению 
порубочного билета, разрабо-
танным аппаратом губернато-
ра. Описаны случаи, при кото-
рых его необходимо получать, 
в том числе когда работы ведут 
за счёт бюджета, - объяснил Гу-
бачёв. - Например, мостострои-            
тели у нас тоже получали та-

кой, несмотря на то, что у них 
есть проект. Так требует зако-
нодательство.

- Хотелось бы, чтобы новые 
правила применялись и к но-
вым улицам, - продолжил де-
путат Егор Ефимов. - Там уже 
видно, как нарушается ланд-
шафт. Один дом выше, другой 
ниже, строительство хаотич-
ное, через год-два будут про-
блемы при асфальтировании. 
Новые правила положитель-
но повлияют на облик горо-
да в будущем.

- Деревья возле частных до-
мов уже растут, а их ломают те, 
кто не сажал, - заметил депу-
тат Закир Вагитов.

- Изменения направлены 
на то, чтобы новые деревья 
не высаживали там, где про-
ходят коммуникации, и они 
потом не пострадали при ре-
монтах, - объяснил Владимир 
Владимирович. - Человек вло-
жил душу и деньги, посадил 
дерево, а у нас там в планах 
через два года тротуар про-

ложить. Надо исключить та-
кие ситуации!

Три двора. Как обычно, на 
заседании вносили поправки 
в бюджет города. В основном, 
хоть и не всегда, он увеличи-
вается за счёт новых поступ-   
лений. На этот раз из области 
пришли целевые деньги - 220 
тыс. рублей - для поощрения 
лидера регионального конкур-
са на самый безопасный двор 
по итогам прошлого года. По-
бедили три из пяти заявлен-
ных территорий, обслужива-
емых УК «Интеграл»: 1 место - 
двор на ул. Революции, 192а;                     
2-е - двор на ул. Ворошилова, 51; 
3-е - двор на ул. Ворошилова, 
53а. Эта управляющая ком-
пания регулярно и довольно 
успешно участвует в конкур-
се, второй раз - максималь-
но результативно. Почему не 
пробуют другие, остаётся во-
просом. Впрочем, в номина-
ции «Самый безопасный ми-
крорайон» была ещё заявка от 
ялуторовского ООО «Паритет 
Девелопмент». Всего в кон-
курсе участвовал 41 претен-
дент, могли заявиться и сёла, 
но ни одного из Ялуторовско-
го района не было.

- Деньги пойдут на благо-     
устройство дворов, конкрет-
нее будем обсуждать с людь-
ми, - прокомментировал дирек-
тор УК «Интеграл» Владимир 
Агиенко. - Например, на Воро-

шилова местные жители хотят 
установить сетку на футболь-
ном корте, чтобы мяч не выле-
тал на дорогу.

Больше компьютеров. 3 млн 
383 тыс. рублей в качестве со-
финансирования выделяют из 
городской казны на ремонт по-
мещений в школе им. Декаб-                                                         
ристов для открытия здесь 
в следующем учебном году 
центра цифрового образова-
ния «IT-куб».

- Мы вошли в правитель-
ственную программу, в Тю-
менской области будет три 
«IT-куба», оборудование на 20 
милллионов рублей уже закуп-             
лено за счёт областного бюд-
жета, - изложила подробности 
председатель комитета финан-
сов Нина Зобнина.

- Изменения в бюджет мы 
вносим постоянно, а дети - это 
наше будущее, в их образова-
ние вкладываться нужно обя-
зательно, - подвёл итог пред-
седатель депутатской комис-
сии по бюджету Арстан Кой-
ше. - Областное правительство 
средства выделило, а мы зай-
мёмся ремонтом.

За софинансирование де-
путаты проголосовали едино-
гласно. Кстати, Ялуторовск по-
прежнему имеет первый уро-
вень качества организации 
бюджетного процесса по ито-
гам рейтинга среди муниципа-
литетов Тюменской области.

Без плана не разрешат
На 43-м заседании городской думы внесли изменения 
в правила благоустройства Ялуторовска

Новые правила нужно учитывать при любом обустройстве территории /ФОТО АВТОРА

g Правила бла-
гоустройства 
Ялуторовска раз-
мещены на офи-
циальном сайте 
администрации 
города

АКЦИЯ

В память 
о воинах
c (Соб. инф.)

Ялуторовский район 
присоединился к меж-
дународной патриоти-
ческой акции «Сад памя-
ти». На участке в один 
гектар вблизи д. Яр                                           
появилось 4400 двух-
летних сеянцев сосны 
обыкновенной. 

Эту работу выполнили 
работники лесного хозяй-
ства и представители проф-                                                                                     
союзных первичек - всего 
порядка 30 человек. Сеян-
цы ежегодно предоставля-
ет ялуторовский филиал 
ГБУ ТО «Тюменская авиа-
база». Акцию «Сад памя-
ти» традиционно прово-
дят весной. В ней могут 
участвовать как предста-
вители организаций, так и 
обычные жители. Важное 
условие - наличие при-
вивки от клещевого эн-
цефалита и соблюдение 
правил безопасности в 
лесу. Лесничие для мас-
совой посадки выбирают 
доступные для подъезда 
участки. 

В муниципалитетах юга 
Тюменской области акция 
стартовала в мае. Новые 
сады памяти появились 
также в Упоровском, Ар-
мизонском, Аромашев-
ском, Исетском, Ярков-
ском и Сорокинском рай-
онах. В память о соотече-
ственниках, погибших в 
Великую Отечественную 
войну, жители региона вы-
садили более 108,5 тыся-
чи деревьев на площади 
24,6 гектара. 

f КСТАТИ. Акция проходит в 
рамках национального про-
екта «Экология» при под-
держке Рослесхоза, Мини-
стерства природных ресур-
сов и экологии РФ, Министер-
ства просвещения РФ, Фонда 
президентских грантов.
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БУДЬ В КУРСЕ

День города: от моста 
до Сретенской

 c Евгений ДАШУНИН

В этом году празднование Дня города 24 июня 
начнётся с пуска в эксплуатацию виадука че-
рез Транссиб. А накануне в социальных сетях 
будет объявлен конкурс на лучшее название 
нового моста. Об этом рассказали на заседа-
нии организационного комитета по подготов-
ке к празднику.

Без звёзд и фейерверков. По словам главы го-
рода Вячеслава Смелика, концепция торжества в 
этом году претерпит серьёзные изменения. Меро-
приятия пройдут с меньшим размахом - без при-
глашённых звёзд и праздничного фейерверка - в 
связи с проведением специальной военной опе-
рации. На площадках города разместят QR-коды 
акции «Своих не бросаем», которые можно будет 
отсканировать и поддержать земляков - участников 
СВО. В остроге в этот день организуют выставку-
продажу картин художника Александра Шейко 
«Другими глазами». Все вырученные средства 
также перечислят на счёт акции.

Шествие в центр. Как рассказала председатель 
комитета по культуре и туризму Ирина Мелкова, 
праздник стартует уже 21 июня и начнётся с тор-
жественного мероприятия во Дворце культуры. 
Здесь будут чествовать выдающихся горожан и 
лучшие коллективы предприятий и учреждений. 
23 июня острог присоединится к федеральному 
фестивалю «Музыкальная экспедиция», в рамках 
которого музыканты путешествуют по стране и 
исполняют классические композиции.

24 июня с 9-00 на ул. Сирина начнётся построе-
ние колонн. Главное шествие проследует новым 
маршрутом - с ул. Сирина через мост в центр Ялу-
торовска. В 10 часов губернатор области Алек-
сандр Моор и глава города Вячеслав Смелик 
торжественно откроют путепровод и возглавят 
праздничное шествие, которое пройдёт по ули-
цам Красноармейской и Ленина.

Дюжина площадок. Затем ялуторовчане и го-
сти города смогут посетить тематические пло-
щадки, которых будет двенадцать. Одну из них - 
под названием «Большая перемена» - развернут 
у памятника Суворову комитеты образования и 
молодёжной политики. На Сретенской площади 
пройдёт фестиваль «Венок дружбы», где со сво-
ими традициями гостей будут знакомить восемь 
национальных подворий, а в 17 часов здесь начнёт-
ся праздничный концерт с участием творческих 
коллективов Уральского федерального округа. 

В течение дня в Сретенском соборе будут про-
водить экскурсии, посвящённые сибирскому свя-
тому, протоиерею Стефану Знаменскому. В остро-
ге запланирована большая развлекательная про-
грамма и, конечно же, фестиваль «Поющее лето». 
Народные экскурсоводы из «Говорящего города 
декабристов» весь день готовы знакомить гостей 
праздника с Ялуторовском.

В горсаду с утра пройдёт детская программа, 
а после обеда здесь начнётся День молодёжи. 
Творческая площадка откроется возле детской 
школы искусств. Техноград развернётся на ули-
це Тюменской, а фестиваль кошек «Мурфест» - 
возле памятника основателям города.

Купеческий квартал. Директор Ялуторовско-
го музейного комплекса Анна Стрельцова рас-
сказала, что в День города все желающие смо-
гут познакомиться с уникальными предметами 
закрытого фондохранилища. Также на празд-
нике в «Купеческом квартале» перед зрителями 
предстанут исторические персонажи. Декабри-
сты Иван Якушкин и Матвей Муравьёв-Апостол 
проведут урок чистописания, купчиха Мяснико-
ва будет приветствовать гостей с балкона своего 
особняка (здание центрального почтамта), куп-
чиха Гусева расскажет о секретах мельничного 
дела, а родители Саввы Мамонтова - о своём сыне.

 f СПРАВКА «ЯЖ». В рамках визита в Ялуторовск Алек-
сандр Моор совместно с представителями департамен-
тов по культуре и потребительскому рынку проведёт об-
ластное совещание по развитию туризма.

УВЛЕЧЁННЫЕ

 c Олег ВЛАДИМИРОВ
 e ФОТО АВТОРА

Парашютисты отрабо-
тали личную и груп-
повую точность при-
земления на 22-м от-
крытом областном 
чемпионате памяти 
Александра Ефремова. 
Он проводился на ялу-
торовском аэродроме 
«Пустошкино» Тюмен-
ского авиаспортклуба 
ДОСААФ в минувшее 
воскресенье.

Звёздный гость. Пожа-
луй, самым титулован-
ным участником сорев-
нований стал старший 
тренер центрального во-
енного округа Валентин 
Прокопьев. Чемпион Рос-
сии и Европы имеет в ак-
тиве более десяти тысяч 
прыжков. В Ялуторовске 
давно не был, аэродром 
назвал отличным. Спе-
циально для разговора 
с нами надел белоснеж-
ную тенниску с логотипа-
ми международной кос-
мической станции - его 
брат Сергей сейчас в со-
ставе экипажа на орби-
те. А сам Валентин перед 
прыжками загадывать, 
конечно, ничего не стал.

- Я приехал выступить 
на соревнованиях, инте-
ресно посмотреть на мо-
лодёжь - что нас ждёт 
в будущем, кого можно 
рассматривать. На са-
мом деле важно только 
желание, а научить пры-
гать мы всегда сможем! - 
заверил мастер спорта 
международного класса.

Собственную точность 
Валентин подтвердил 
очередным званием - он 

стал абсолютным чемпио-                                                       
ном этих соревнований. 
По условиям состяза-
ний, в первые четыре 
тура надо было попасть 
в центр датчика диаме-
тром два сантиметра, а в 
финальных двух прыж-
ках - так вообще в один!

Участников больше. 
Чемпионат собрал че-
тырнадцать команд и 
более полусотни спор-
тсменов. Ялуторовская 
парашютистка Екатери-
на Жернакова в этот раз 
участвовала в качестве 
судьи, у неё этот статус 
уже третий год. Она един-
ственная горожанка, име-
ющая прямое отношение 
к этим соревнованиям.

- Третий раз я судья на 
областном чемпионате, 
а вообще дважды в год 
выступаю в этом каче-
стве на различных сорев-
нованиях по парашют-
ному спорту. Нам точно 
так же, как и спортсме-
нам, нужно постоянно 
подтверждать свою ква-
лификацию, - рассказала 
Екатерина. - Всё это пре-
красно совмещается с па-
рашютами, между тура-
ми можно даже пару раз 
прыгнуть.

Сборной тюменского 
авиаклуба удалось опе-
редить сильную коман-
ду из Екатеринбурга и 
выйти на первое место. 
На соревнованиях по-

прежнему можно полу-
чать спортивные разря-
ды вплоть до кандидата 
в мастера спорта.

- Участников почти в 
два раза больше, чем в 
прошлом году. Это гово-
рит о том, что соревнова-
ния набирают популяр-
ность среди спортсменов. 
Появилось больше начи-
нающих, что тоже радует. 
Проведение чемпионата - 
на пятёрку с плюсом. Мы 
очень благодарны Нацио-                                                                 
нальному благотвори-
тельному фонду за по-
мощь в организации, - от-
метил председатель фе-
дерации парашютного 
спорта Тюменской обла-
сти Евгений Иванов.

Под крылом парашюта
Спортсмены со всего Уральского округа 
прыгали с высоты 1200 метров

Ялуторовчанка Екатерина Жернакова 
в этот раз была судьёй

 g «Пяточ-
кой в нолик» 
спортсме-
ны называют 
максимально 
точное при-
земление

Непременное условие на пути к победе - попасть в два, а потом в один сантиметр датчика круга приземления

Валентин Прокопьев признан 
абсолютным чемпионом 
по точности приземления

ИТОГИ ЧЕМПИОНАТА 
(от первого к третьему месту)

v  В командном зачёте: «Тюменский АТСК», «Ека-
теринбург», «Авиационные спасатели». 
v  В мужском зачёте: Валентин Прокопьев,                         
Дмитрий Гмызин, Иван Горячкин. 
v  В женском зачёте: Ольга Артемьева, Алёна Ба-
бушкина, Елена Рожкова. 
v  Абсолютный чемпион - Валентин Прокопьев.

vv
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  НАМ ПИШУТ

ЮНКОРЫ                                   
СООБЩАЮТ

Ученики 1-2 классов 
криволукской шко-
лы решили сделать 
подарок Ялуторов-
скому району в честь 
100-летнего юбилея. 
Они написали кни-
гу сказок о районе, ос-
нованную на истори-
ческих и географиче-
ских сведениях. 

В течение учебного 
года ребята вместе с ро-
дителями собирали ма-
териал для своей кни-
ги: знакомились с исто-
рией района, докумен-
тами и фотографиями 
из семейных архивов, 
писали тексты, делали 
рисунки для будущего 
произведения и приду-

Ребята вместе с педагогом представят свою книгу у стен величавого Кремля
на книжном фестивале «Красная площадь» /ФОТО ПРЕДОСТАВЛЕНО ПЕТЕЛИНСКОЙ ШКОЛОЙ

И вновь в редакцию по-
ступила очередная пор-
ция благодарностей. 
Щедрыми на добрые 
слова в этот раз ста-
ли пациенты област-
ной больницы № 23                                                                
и ветераны. 

Спасибо за заботу. Мар-
гарита Кравченко в своем 
письме выражает глубо-
кую благодарность заве-
дующему хирургическим 
отделением ОБ № 23, вра-
чу высшей категории, 
замечательному доктору 
Станиславу Павловичу 
Кощееву и его дружному, 
сплочённому коллективу: 
старшей медсестре Окса-
не Ткачук, операционной 
медсестре Татьяне Ер-
мачковой, палатным мед-
сёстрам Ирине Хорзовой, 
Елене Борисовой, Ларисе 
Царюк, Марине Решетни-
ковой, Людмиле Поляко-
вой, санитаркам Гуле Сул-
тановой, Елене Рахимо-
вой, Ольге Кунгуровой и 
уборщице Анастасии Сы-
солятиной. «Большое вам 
спасибо за внимание и 
заботу о пациентах! Вы 
волшебники в белых ха-
латах. Крепкого вам здо-
ровья, счастья, успехов в 
работе и личной жизни!».

Всегда поставят на 
ноги. Педагог Надеж-
да Пальянова поведала, 
какие люди трудятся в 
местной больнице.

«Мне часто приходит-
ся лежать в кардиологи-
ческом отделении г. Ялу-
торовска. Хоть городок 
наш и провинциальный, 
но какие врачи у нас ра-
ботают - не многим так 
везёт! Я хочу, чтобы о них 
знали все.

Ольга Семёновна Чал-
кова - заведующая кардио-                                           
логическим отделени-
ем. Спокойная, умная, 
доброжелательная, зна-
ющая, заходит в пала-
ту - и словно солнышко 
освещает. Знаем, что за-
нята, что больные порой 
очень тяжёлые, но с каж-
дым поговорит, найдёт 
тёплые слова, успокоит, 
назначит то лечение, ко-
торое нужно. День-два - и 
человек уже другой! Так 
не раз было и со мной. 
Привезут на носилках, 
без сознания, а она вы-
лечит, поставит на ноги. 
Я ей доверяю. 

Также хочется сказать 
искренние добрые сло-
ва о Дольгане Нимяеви-
че Бамбаеве - лечащем 
враче кардиологии. Не 
по годам мудрый, актив-
ный, интересный, объ-
яснит всё до мелочей: и 
как правильно пить ле-
карства, и какую кашу 
не надо есть. А про забо-
левания знает всё. Чело-
век на своём месте!

Я уверена, что только 
благодаря их профессио-      
нализму, их знаниям я 
осталась жива. Хочется, 
чтобы таких врачей у нас 
было больше. Сердечное 
вам спасибо и низкий по-
клон!», - пишет Надежда 
Дмитриевна.

Любящие своё дело.
Ялуторовчанка Мария 
Разживина в своём пись-
ме тоже благодарит ра-
ботников ОБ № 23. «В по-
следние три года я обо-
шла почти всех врачей 
не по одному кругу. Спа-
сибо и докторам, и мед-
сёстрам, которые под-
держивали меня по мере 
возможности. Благодарю 
терапевта Эльвиру Баш-
кову и медсестру Галину 

Мельникову за чуткое от-
ношение, внимание и от-
зывчивость. Эльвира Ире-
ковна направила меня к 
хирургу Екатерине Рыб-
никовой (ныне работает 
в Тюмени - прим. ред.), у 
которой мне ещё ни разу 
не приходилось бывать. 
Екатерина Александров-
на, проникнувшись мо-
ими проблемами, выпи-
сала направления, разъ-
яснила, куда, в какие ка-
бинеты и даже на какой 
этаж я должна сейчас 
пройти. И хотя главное 
исследование было ещё 
впереди, но уже посеще-
ние первых врачей меня 
подбодрило и натолкну-
ло на размышления о 
том, какая же вниматель-
ная молодёжь, да ещё так 

хорошо знающая и любя-
щая своё дело».

Также Мария Разжи-
вина выражает благо-
дарность рентгенологу 
Роману Панкину, хирур-
гу Ренату Сулейманову, 
урологу Джасуру Соди-
рову, врачу УЗИ Самиру 
Аюпову, неврологу Артё-
му Мингажеву и его мед-
сестре Любови Пашке-
вич. «Жаль, что у масса-
жиста Жанны Русаковой 
мало приёмных часов. 
Спасибо ей огромное за 
то, что так много душев-
ных и физических сил от-
даёт она нам - больным с 
костно-суставными на-
рушениями, - добавляет 
ялуторовчанка. - Очень 
внимателен к пациентам 
и врач функциональной 

диагностики, эндоско-
пист Алексей Кудряшов. 
Сердечно благодарю всех 
врачей и медсестёр на-
шей больницы за забо-
ту и доброе отношение,                                         
желаю дальнейших успе-
хов в их нелёгком, но бла-
городном труде!».

Благодарны фельдше-
ру. Депутат Елена Пав-
лова от имени жителей 
деревни Южной поздра-
вила с юбилеем фельд-       
шера Людмилу Кубасо-
ву. В мае у медицинско-
го работника юбилей, и 
она уходит на заслужен-
ный отдых.

«Людмила Александ-   
ровна - уроженка нашей 
деревни. В 1983 году она 
окончила школу в Юж-
ной и поступила в меди-
цинское училище г. Ялу-
торовска. С 1 апреля 1987 
года начала трудиться 
фельдшером в д. Южной 
и продолжает работать 
сейчас. Медика очень 
уважают за профессио-    
нализм и внимательное 
отношение к пациен-
там. Работа фельдшера 
очень сложная и ответ-
ственная, подразумева-
ет множество навыков и 
умений: поставить укол, 
определить первичный 
диагноз, принять роды, 
найти подход к самым 
маленьким пациентам. 
Людмила Александровна 
со всем справляется вир-
туозно. Супруги Кубасо-
вы вырастили и воспита-
ли четверых детей, при-
чём две дочери пошли по 
стопам мамы, тоже рабо-
тают в медицинских уч-
реждениях. Заведующая 
Южнинским фельдшер-
ско-акушерским пунктом 
награждена Почётной 
грамотой департамента 
здравоохранения Тюмен-

ской области за много-
летний добросовестный 
труд, высокий профессио-    
нализм», - пишет Елена 
Николаевна и добавля-
ет, что жители деревни 
Южной искренне желают 
Людмиле Александровне 
крепкого здоровья и бла-
гополучия!

Подарки от земляка.
Ещё одно письмо с бла-
годарностью поступило 
от сингульской первич-
ной организации район-
ного совета ветеранов. Её 
председатель Гульсина 
Газизова рассказывает, 
что пожилым людям при-
ятно, когда о них помнят, 
приглашают на праздни-
ки - в Сингуле Татарском 
эта традиция существу-
ет много лет. Но вдвойне 
приятнее, если с песнями 
им дарят пусть неболь-
шие, но подарки. Одна-
ко на это не всегда хва-
тает средств, и тогда на                                                                    
помощь приходят нерав-
нодушные люди. У син-
гульской «первички» 
есть такой друг. Ветера-
ны благодарят фермера 
Игоря Зайкина, который 
не раз материально их 
поддерживал. В прошлом 
году он помог приобрести 
презенты ко Дню пожи-
лых людей, Дню матери 
и Новому году, а в этом -                                                                 
подарки ко Дню Победы.  
Подготовили 
Евгений ДАШУНИН
и Анна МИСЛЕР

Поклон неравнодушным людям

О малой родине - в сказках
мывали название. В ито-
ге в книгу вошли их со-
чинения о природе, об 
истории родной дерев-
ни и людях, живущих 
в Криволукской. Есть в 
сборнике глава под на-
званием «Наши пожела-
ния в будущее». В ней ре-
бята поделились своими 
мыслями и мечтами. «Я 
желаю всем людям сча-
стья, Ялуторовскому рай-
ону - быть нерушимым! 
Пусть всем будет хоро-
шо. Мечтаю, чтобы наша 
деревня была самая кра-
сивая, самая чистая. А я 
буду защищать свою Ро-
дину, потому что я здесь 
родился и вырос!», - напи-
сал Степан Кубасов. 

Ученикам в создании 
книги помогала класс-
ный руководитель Лю-
бовь Евграфова. Именно 
она предложила школь-

никам попробовать себя 
в роли писателей и по-
участвовать во Всерос-
сийском литературно-ху-
дожественном конкурсе 
«Время писать книги», 
который проводился в 
рамках федерального 
проекта «Всероссийская 
школьная летопись». 
Итоги были подведены 
25 апреля 2023 года. Кни-
га «Сказки о Ялуторов-
ской земле» стала побе-
дителем в номинации 
«Лучшая художествен-
ная книга» в возраст-
ной категории «Млад-
шие школьники». Ребя-
та получили официаль-
ное приглашение на тор-
жественную церемонию 
награждения, которая со-
стоится 2 июня в Москве. 
Софья МЯСНИКОВА, 
ученица 6 класса 
криволукской школы

g Дорогие чи-
татели! Ждём 
от вас писем 
по электрон-
ной и обыч-
ной почте

Фельдшер Людмила Кубасова с 1987 года 
заботится о здоровье жителей д. Южной 
/ФОТО ПРЕДОСТАВЛЕНО ЕЛЕНОЙ ПАВЛОВОЙ
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